

Salud refuerza turnos para las fiestas y pide prevenir

MEDIDAS. *Prevén problemas de índole gastrointestinal.*

Vivir un 18 de septiembre seguro y en familia, fue el principal llamado que realizaron desde el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) en conjunto con los directores de los hospitales de Chillán y San Carlos, en el marco de las próximas Fiestas Patrias. Durante los cuatro días que durarán estas celebraciones, el énfasis, según expresaron desde la red, estará puesto en el autocuidado, con el fin de evitar distintas patologías,

como las alimentarias o accidentes que puedan poner en riesgo la vida de las personas.

En ese contexto, la directora del SSÑ, Elizabeth Abarca detalló que “queremos anticiparnos a ciertas problemáticas que suelen suceder en estas fechas. La red asistencial de Ñuble está preparada, por lo que invitamos a realizar un buen uso de ella. Nuestros dispositivos de urgencia, tanto de la atención primaria como se-

cundaria, estarán reforzados para darle continuidad a la entrega de prestaciones a todas las y los usuarios”.

“Hemos preparado nuestros planes de contingencia para mantener stock de insumos, de medicamentos y tener cubiertos todos los turnos en nuestros establecimientos. No obstante, el llamado a la prevención siempre es importante y es necesario para que nuestra comunidad cuide su

salud”, precisó la directiva.

PLAN DE CONTINGENCIA

La directora del Hospital Clínico Herminda Martín, Luz María Morán, dijo que “uno de los grandes problemas con los que nos vamos a encontrar son de índole gastrointestinal, por exceso de comidas, comidas muy grasas, muy condimentadas y aquellas que no siempre se consumen en lugares establecidos y autorizados. Lo bueno de



AUTORIDADES DESCRIBIERON PLAN DE CONTINGENCIA.

estos cuadros gastrointestinales es que generalmente pueden ser muy bien tratados en la atención primaria, sin ser necesario que vayan a la urgencia. Si por algún motivo requieren ir a la urgencia, recordarles que ésta no atiende por orden

de llegada, sino por índice de gravedad. Así que, siempre va a ser preferible que en un cuadro leve, asistir primero a la atención primaria, evitando esperar muchas horas, frente a otros cuadros más graves que llegan a los hospitales”. ☞